

Hola soy Juan, tengo 4 meses, mis papás se tienen que ir a trabajar y me llevan al cole por primera vez.

Cuando llego me coge mi profe en brazos y me da un achuchón de "buenos días".

Tengo 7 amigos más y cuando estamos todos juntos nos sentamos en la alfombra y hacemos una pequeña asamblea antes de dormir la "siesta matanera".

Al despertar me cambian el pañal, me dan agua y vuelvo a la alfombra para jugar.

Unos días nos enseñan los símbolos y cantan canciones, otros jugamos al "cesto de los tesoros", otros nos descalzamos y jugamos a los plantares, a veces mi profe nos empieza a pintar las manos y los pies y hacemos cosas muy chulas.

Y así llegamos a la hora de la comida, ¡um, que rica! con tanta actividad ¡tengo un hambre! He ido pasando del biberón a las papillas y ahora me como unos purés riquísimos que hacen en la cocina del cole.

Luego con la tripa llena y recién limpio vuelvo a mi cunita a dormir la siesta ¡Qué a gusto se está en la oscuridad escuchando música relajante!

De repente me despierto con un beso, es mi profe que me prepara para ir con mis papás